

Arzt für Kinder- und Jugendpsychiatrie
Arzt für Psychiatrie und Neurologie
Arzt für Psychotherapeutische Medizin
Psychoanalyse – Analytische Gruppenpsychotherapie

Karl-Heinz Brisch • Haslacher Str. 103 • D-89081 Ulm/Germany

Frau

Lydia Oehling
Digital Learning Developerin,
Dipl.-Dokumentarfilm Regisseurin

D-89081 Ulm-Jungingen
Tel. (office): +49 731-20645906
Email:: office@khbrisch.de

Schloßberg 9a
D-86944 Unterdießen

Ulm, den 18.12.2024

Empfehlungsschreiben

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir eine große Freude, **Frau Lydia Oehling** zu empfehlen, die über einen Zeitraum von mehr als elf Jahren eine unverzichtbare Rolle in meinem Team als Kommunikations- und Social Media Managerin gespielt hat. In meiner Funktion als Leiter der Abteilung für Pädiatrische Psychosomatik und Psychotherapie am Dr. von Haunerschen Kinderspital in München konnte ich Frau Oehlings beeindruckende Fähigkeiten und ihr außergewöhnliches Engagement aus nächster Nähe erleben.

Frau Oehling hat maßgeblich dazu beigetragen, unsere pädagogischen Präventionsprogramme – wie SAFE® (Sichere Ausbildung für Eltern) und B.A.S.E.® Babywatching und BBT® (Bindungspsychotherapie) – sowohl national als auch international erfolgreich bekannt zu machen. Ihre umfassenden Kenntnisse im Marketing und ihre Expertise im Bereich Social Media waren ein entscheidender Faktor für den Erfolg unserer Programme.

Zu ihren Aufgaben zählten unter anderem die Entwicklung und Umsetzung von Marketingstrategien sowie die Erstellung und Verwaltung digitaler und analoger Medien. Ihre Arbeit umfasste die Produktion professioneller Videos, die Gestaltung von Webauftritten, die Verbreitung von Newslettern und Pressemitteilungen sowie die Betreuung unserer Social Media Kanäle. Ihre Beiträge zeichneten sich stets durch kreative Ansätze und ein hohes Maß an Professionalität aus.

Darüber hinaus spielte Frau Oehling eine bedeutende Rolle bei der Unterstützung der Organisation der "Internationalen Bindungskonferenz München". Sie war verantwortlich für die Erstellung der Konferenzwebseite sowie aller dazugehörigen Medien. Während der Konferenz betreute sie einen Informationsstand zu unseren Programmen und trug so wesentlich zur erfolgreichen Präsentation unserer Arbeit bei. Auch auf anderen internationalen Konferenzen hat sie unsere Präventionsprogramme mit großem Engagement an Infoständen vertreten.

Frau Oehling zeigte stets eine außergewöhnliche Kommunikationsfähigkeit, die es ihr ermöglichte, mit interdisziplinären Teams sowie internationalen Partnern erfolgreich

zusammenzuarbeiten. Ihre Kompetenz, Inhalte in mehreren Sprachen (Deutsch, Englisch) zu erstellen und zu optimieren, trug entscheidend dazu bei, unser globales Publikum zu erreichen.

Ich möchte besonders hervorheben, dass Frau Oehling stets mit großer Sorgfalt und Begeisterung an ihre Aufgaben heranging. Ihre analytischen Fähigkeiten, kombiniert mit ihrer Kreativität, setzten immer wieder neue Maßstäbe in unserem Bereich.

Ich empfehle Frau Lydia Oehling uneingeschränkt für jede Position, die ihre vielseitigen Talente und ihr Engagement erfordert. Sie wird zweifellos auch zukünftig eine Bereicherung für jedes Team sein.

Mit freundlichen Grüßen,



Prof. Dr. K. H. Brisch